CLEFSDUFUTUR

Les Sites de CDF



G6 - SL - LM

http://clefsdufutur.org http://clefsdufutur-france-afrique.webnode.fr

Tous Les Sites

LJB France

www.chronique-de-notre-temps.fr

Jean France

http://actualites-sagessedivine.over-blog.com/ http://le-plan-divin-en-actions.webnode.fr/

JCA Afrique Cameroun

http://www.principesdivinsenpolitique.org/ http://principesdivinsetpolitique.over-blog.com/ https://fr-fr.facebook.com/public/Jean-Claude-Awamba

DN Afrique Cameroun

http://plan-divin-afrique.webnode.fr/ https://www.facebook.com/cdfa.clefsdufuturafrique

EL La Réunion

www.volonteetamoursagesse12.kazeo.com www.volonteetamoursagesse.fr

FG France

http://www.nouveaute-et-espoir.com/ https://www.facebook.com/sainfroc.agaric

SL

http://clesdufutur-jeunesse.webnode.fr/ http://clefsdufutur-france-afrique.webnode.fr/

Réseaux sociaux

https://www.facebook.com/SLclefsdufuturhttps://twitter.com/SLclefsdufutur

LM webmaster du site de CDF

Site http://www.clefsdufutur.org/ http://www.fils-de-lucifer.org/ www.ma-sl-lm.org



Introduction de SL

L'histoire des sites de Clefsdufutur mérite d'être éclaircie, d'en comprendre la naissance et le But.

Les disciples sont venus au G6 et ont tous été invités à exprimer leur Service par LA DIFFUSION DE LA NOUVELLE, en même temps qu'ils faisaient acte d'unité avec la Hiérarchie Planétaire dans leur approche de la méditation et du Plan.

C'est pour tous, à la lecture du Livre 1 de Maître Jésus « LE FUTUR PAR L'AMOUR », du contact par le site CDF ou l'un des premiers sites satellites : celui de LJB, que les disciples se sont manifestés par vague. Pour certains, n'ayant pas tenu (sans concession aux Principes Divins et dans l'Obéissance aux ordres Hiérarchiques) au centre du G6 – premier Groupe de Christ Manifesté d'Âme R6 : Rayon d'Idéalisme et de dévotion – le contact est interrompu et les sites passés à l'oubli.

Devant la difficulté de gestion nouvelle pour plusieurs membres du G6, LM à mes côtés secrétaire, créateur de CLEFSDUFUTUR.ORG et gestionnaire des différents Sites de CDF – nous

en reparlerons – a aidé 3 disciples : EL, JCA et Jean en leur créant un site personnel qu'il alimentait selon les apports de chacun.

Il était question de mettre en valeur les Rayons des disciples en lien avec le Maître du même Rayon et de révéler l'expression des Rayons de chacun à travers la gestion de son site.

L'équipement énergétique des disciples

Rayons des disciples et regard sur la présentation et le contenu des sites (à étudier et révéler) Rayons de :

Monade-âme-personnalité-mental-astral-(éthétique-physique= les mêmes pour tous R7 : Ere du Verseau pour l'éthérique, R3 : Rayon de la Terre pour le corps physique)

Rayons du G6

LJB 2-6-2-1-4-7-3

Jean 2-6-5-3-6-7-3

JCA 2-7-6-2-6-7-3

DN 2-6-4-1-6-7-3

EL 2-6-7-2-6-7-3

FG 2-6-4-1-6-7-3

SL 2-6-2-1-4-7-3

LM 1-6(2)-2-3-6-7-3

Rappelons les 7 Rayons

R1: Volonté ou pouvoir

R2: Amour – Sagesse

R3: Intelligence Active

R4: Harmonie par le conflit

R5: Connaissance concrète – Science

R6: Idéalisme Abstrait et Dévotion

R7: Ordre, Loi, Rythme divin

Nous avons effleuré l'expression des Rayons et espérons que les disciples sauront les porter à la connaissance de tous. Disciples du G6 et disciples à venir.

Chronologiquement

Clefsdufutur.org a vu le jour en Novembre 2006, simple blog de SL.

Puis LM a créé LE SITE DE CDF à partir du même titre ayant déjà une vie. Cela a son importance dans l'appel aux disciples et aux lecteurs, dans l'ancrage de l'Energie dans le Plan.

LJB de son côté, a créé son site en septembre 2011 immédiatement et seule, et n'a pas interrompu la vie du site.

Pour EL: LM a aidé EL à la gestion indépendante de son site fin 2011: « Volonté et Amour Sagesse ».

En 2011-2012 : de nombreuses questions des Maîtres ont fait vivre deux sites (gérés par LM) Pour JCA: « Principes Divins en Politique » fin 2011

Pour Jean: « Avenir entre vos mains » 1er trimestre 2012

Les sites de JCA et Jean ont reçu les contributions régulières d'écrits sous forme pdf de QUESTIONS-REPONSES du disciple au Maître, sur les sujets de l'actualité mondiale avec Maître St Germain R7: Ordre Rythme Lois Nouvelles. Et JCA est le seul du G6 à porter une âme R7.

Quant à Jean, par son équipement R5-R3, personnalité R5 Science concrète – mental R3 Intelligence Active, son lien avec Maître Hilarion R5 et Maître Vénitien R3 a donc posé les questions plus technique ou de Connaissance générale.

EL: par son lien d'Amour a porté la Nouvelle du Cœur.

LJB: a apporté une note d'actualité hiérarchique accessible à tous.

17 Mars 2012

Les sites étaient donc bien vivants jusqu'au 17 Mars 2012 : date où Christ a intimé l'Ordre de « geler tous les sites », le Site principal de CDF inclus : marquant ainsi l'irrémédiable en cours : la fin de L'ONU telle qu'elle se conduisait.

Rappelons que tout ce qui est engagé vise à défendre le Futur des hommes : par la Révélation de soutien indéfectible à l'ONU-Genève : lieu d'origine et du Futur Gouvernement Divin de la Terre. Nous avons donc continué de soutenir l'ONU-Genève et non l'ONU-New York corrompue définitivement, à Nos yeux.

Contribuer à diffuser les Ecrits de CDF est éminemment politique.

Et les disciples ont eu cette difficulté à gérer : se nommer ou ne pas se nommer devant tous. D'où, il est vrai une certaine discrétion pour certains, vu le contexte mondial et local.

L'Obéissance a été exemplaire : tous les sites ont bien été gelés le même jour : preuve visible aux yeux de tous.

Un silence s'en est suivi de plusieurs mois, avant que chacun relance un site nouveau : les derniers accessibles aujourd'hui au 30 Mai 2014.

Seule LJB a gardé son site dans sa forme, la gelé puis l'a poursuivi avec l'accord hiérarchique. Elle a alors effacé la visibilité de « l'effet du 17 Mars 2012 ».

A ce jour, pour ne pas surcharger les frais de gestion, les sites premiers gelés de JCA et Jean ont été abandonnés, EL gérant le sien seul.

Mais l'acte a fait son effet : Unité du G6 dans l'avertissement donné au monde.

Les Nouveaux sites créés fin 2012 sont, cette fois, à l'initiative personnelle et la gestion est strictement individuelle, révélant la manifestation des Rayons de chacun. Ceci est à étudier dans le cadre de la Science des Rayons, but de la diversité des sites, en plus de la diffusion de l'Enseignement Nouveau et de l'éveil des âmes dans l'Ere du Verseau.

Sites de Jean: Actualités et Sagesse Divine – Le Plan en Action

Site de JCA: Principes Divins et Politique

Site de EL: Volonté et Amour Sagesse

Site de Jean:

L'arrivée de DN, jeune disciple d'Afrique aux côtés de JCA fin 2012 lui permet de créer un blog en septembre 2013 : Plan Divin Afrique.

<u>Dès 2013</u> les messages Hiérarchiques se sont intensifiés et l'ordre a été donné de transmettre au plus tôt les messages politiques de MStGermain, sur tous les sites, mais également ceux de Christ, de M Jésus et ponctuellement ceux des Maitres Vénitien, Sérapis, Hilarion.

Maître Djwal khul donnant rythmiquement un message : 5 jours avant la NL et la PL.

L'unité du G6 s'est renforcée dans le soin exemplaire apporté par chacun à suivre le rythme soutenu de parution des messages : plusieurs fois par jour.

2014 voit L'ACTE DU G6 bien rôdé et arrivé au maximum de sa puissance.

Ce rythme étant plus grand encore concernant les écrits de SL, il a été décidé avec Maître Jésus et M St Germain de créer 2 sites

Et le premier : CDF – Jeunesse le 6 Août 2013, et dans la semaine le second : CDF France – Afrique pour tous. Les rubriques se complétant et se croisant au fil des jours sans qu'un plan soit établi. Il faut donc chercher l'information.

Méthode chère aux Maîtres : celui qui veut, trouvera !

Les Rayons de SL sont là aussi révélés.

En 2014

Vient de nous rejoindre FG ouvrant son site juste après sa venue au Col au 1^{er} mai 2014 « Nouveauté et Espoir ».

Ce n'est plus l'heure d'attendre, mais d'agir promptement et d'exprimer sa Foi dans le Futur.

Localisation des disciples

France: LJB – Jean et FG

La Réunion EL

Pour l'Afrique JCA et DN au Cameroun

Notons que les pages facebook sont aussi ouvertes pour tous les disciples et si certaines sont réservées au lien direct avec la page SL : mémoire immédiate des articles mis en ligne, la plupart sont aussi des fenêtres ouvertes au public, principalement les disciples d'Afrique : JCA et DN.

Note G6: Le disciple DA par ses Rayons 2-6-1-2-6-7-3, dans son engagement concret a choisi l'aide physique en 2014: « le porteur de message à l'ONUG, à l'UNESCO, à l'OIF», et a son propre site associatif en soutien à l'Afrique http://puvm.over-blog.org.

2014 voit donc son point culminant dans le Signe des Gémeaux et c'est l'heure du bilan révélé à tous.

Je remercie infiniment les disciples pour leur investissement, leur engagement, leur Volonté de Servir le Plan Divin par Amour pour tous, Hiérarchie et Humanité.

Pour le Futur, pour les Générations nouvelles, pour l'éveil des âmes en chemin SL, 31.05.2014



http://clefsdufutur.org & http://clefsdufutur-france-afrique.webnode.fr 7





$\frac{\text{De LJB}}{\text{SERVIR CHRIST}}$

A mon modeste niveau, j'essaie d'apporter mon aide à la Hiérarchie Planétaire et à servir Christ. C'est un acte de Foi et un engagement de tous les instants, dans sa manière d'être, de penser et d'agir.

La méditation pratiquée chaque jour est la pierre d'achoppement de cet engagement. Par le Lien Divin qu'elle crée et renforce, elle apporte Harmonie intérieure/extérieure, Joie et Force de persévérance.

La diffusion des Messages Hiérarchiques et des Livres des Maîtres constitue également la base du travail du disciple. Mais c'est là aussi toute la difficulté car, qui est prêt à recevoir la Nouvelle. Transmettre à ses proches, à ses amis est une première approche pas toujours comprise. La diffusion auprès des médias, des associations et autres organismes ne pose en soi

Sites G6-SL-LM de Clefsdufutur

pas de problèmes à condition d'oser le faire, de le faire avec discernement, sans rien attendre

en retour : notre rôle est de transmettre, non de convaincre.

Il est encourageant de constater que l'action que je mène auprès de mes deux petits-fils reçoit

de plus en plus d'écho. Ils sont sur la voie. J'espère pouvoir les aider le mieux et le plus

longtemps que je pourrai. Quant aux amis, très peu sont réceptifs, tout au plus condescendants

ou dans l'incompréhension. Pourtant, quelques-uns manifestent leur intérêt et c'est Joie de

partager avec eux.

Je pense qu'il existe un réel besoin des hommes de se reconnecter au Divin, une réelle

demande d'accès à la spiritualité. Les gens ont besoin de vérité, de communiquer, d'échanger

sur ce sujet. Je réfléchis beaucoup aux conditions propices à de telles rencontres...

L'enseignement reçu au sein du G6 a considérablement modifié mon chemin de vie mais avant

tout, le plus important c'est d'être le Cœur ouvert, au Service de Christ et de la Hiérarchie afin

d'aider les hommes à retrouver le chemin du Divin.

LA NAISSANCE D'UN SITE

Chronique de notre temps.

Pourquoi « Chronique » ? Parce que c'est raconter l'histoire à mesure qu'elle se déroule dans

le temps. C'est transmettre les nouvelles du jour. Notre humanité vit des temps pathétiques, à

la charnière de deux ères où des événements sans précédent et irréversibles se déroulent. Il

est impératif que les hommes sachent.

Ouvert depuis septembre 2011, il a connu des modifications dans la forme et dans le fond à

mesure que mon engagement s'est affirmé. Sa fréquentation est régulière et, à ce jour, il reçoit

en moyenne entre 60 et 70 visites par jour.

Je regrette beaucoup que les visiteurs laissent si peu de commentaires. J'aimerais qu'une

interactivité s'instaure. Les « nouvelles » transmises sont peut-être inaccessibles ? Incomprises

? Aussi, j'envisage d'introduire plus de commentaires personnels.

Dans la Joie de Servir, dans l'Amour et l'Unité

LJB

ljugeburckert@free.fr

www.chronique-de-notre-temps.fr

JCA

Les questions soulevées par Ange Uriel m'amènent à passer en revue tout ce que j'ai glané depuis l'Acceptation Hiérarchique de me permettre de servir dans le G6.

Rappelons que pour tout a commencé avec la lecture du livre I de Maître Jésus suivie de "Les Prophéties pour L'Humanité par Les Maîtres de Shamballa" qui m'ont interpellé. Dans ce dernier écrit j'ai découvert que depuis 2008 les Maîtres invitent les Hommes à lutter pour le Bien du Monde, exclusivement le Bien ; à se faire une image du monde tel qu'il devrait être : beau, paisible, heureux. Ils insistent pour que les Principes Divins du Beau, du Bien, du vrai soient restaurés en sorte que le monde change en Beauté, en Amour, en vérité.

Depuis mon admission au G6 je me prépare à l'action grâce à l'enseignement reçu suivi de diverses pratiques. Je compte ainsi aider l'Afrique à avoir confiance en elle-même pour ses dispositions naturelles à présenter au Monde et à l'engager dans le futur de paix par la Voie juste et à l'Unité par l'Amour.

Dans la pratique cette préparation consiste à lire tout ce qui est publié sur le site par notre Bien Aimée MSL en termes d'enseignement ou d'information et par LM. J'entretiens de façon continue un site et une page Facebook dans lesquels je publie l'essentiel des Messages.

En gros le feedback n'est pas toujours encourageant car beaucoup de gens préfèrent s'en tenir aux écrits anciens et notamment la bible ; mais cela n'entame en rien ma ferveur.

Des dossiers contenant des articles ciblés sur la situation de l'Afrique ont été envoyés aux Présidents de cinq pays de la CEMAC de même qu'au Président de la Commission CEMAC n'ont donné lieu à aucune réaction.

Pour une large diffusion des Messages de la Hiérarchie j'ai créé un premier site en 2011 qui a été par la suite abandonné sur instructions de la Hiérarchie. En 2012 un deuxième site a été créé et il est encore actif à ce jour. J'y publie les Messages publics de la Hiérarchie. En deux ans d'existence les statistiques générales de mon blog se présentent comme suit :

Date de création : 15/05/2012

Pages vues: 4 064 (total) Visites totales: 1 595

Journée record: 11/05/2014 (99 Pages vues)

Mois record: 05/2014 (609 Pages vues)

http://principesdivinsetpolitique.over_blog.com/

https://fr-fr.facebook.com/public/Jean-Claude-Awamba

Je pense en gros qu'il y a un progrès dans les résultats car avec la persistance quelques proches reviennent vers mes publications.

En tant que disciple de MStG ayant reçu Son Energie qui est Force au changement Engagement dans le Futur, Obéissance aux Lois, mon rôle est de rassembler tous Ses Ecrits et de les défendre.

C'est ainsi que j'ai écrit en septembre 2013, sous le contrôle de la Hiérarchie, le livre 'la Politique de Maître Saint Germain en Afrique."

Une de mes récentes actions a été l'impression et la reliure de ce livre pour une distribution ciblée.

Depuis près d'un an le dossier d'agrément de l'ONG CDF-Afrique (dont je suis président) a été déposé à Douala et suit encore son cours. DN et moi-même veillons activement à son aboutissement.

Dans l'Amour et la Paix.

JCA.

DN

...Mais il faut le dire, les cœurs sont tellement endurcies que tu en trouves très peu qui se remettent en question; on dirait un statut quo, les positions sont bloquées dirais-je. Nous continuons; don total. Je n'hésite pas un seul instant à entretenir une discussion avec quelqu'un qui s'y intéresse. J'ai contacté et distribué des textes et messages à un certain nombre de groupe, sans suite. Je poursuis.

Le site web a une bonne audience mais j'attends les interactions, je devrais provoquer certainement afin de voir les réactions qui vont se présenter.

Amour et Joie

Voici les infos de mon site:

Nom et date de création : www.plan-divin-afrique.webnode.fr créé en septembre 2013

Lien facebook : https://www.facebook.com/cdfa.clefsdufuturafrique

EL

Chacun comprend les Messages Hiérarchiques selon son avancée.

Nous sommes au Service du Plan. Seul compte le Plan.

Ce qui a été dit dans les MH se confirment dans le plan physique à savoir par manque de volonté et par paresse les hommes n'agissent pas afin de mettre un terme définitif à la souffrance de la Terre et de l'Humanité. Les hommes sont encore dans l'attente et n'ont pas entendus l'Appel.

Mise à jour régulière des sites. Envois d'emails chaque jour.

Jean

En réponse aux questions Hiérarchiques, l'éclairage est donné sur ce qui nourrit les sites : "C'est maintenant que le groupe doit se révéler, révéler le meilleur de lui-même : Tout ce qu'il sait. Demande-leur de se préparer à l'action. Comment concrètement ils se préparent et œuvrent ? "

En un certain sens, je peux dire qu'actuellement, je me prépare à travers

- La compréhension des Messages H et du Plan. C'est un effort du cœur et de l'intelligence en continue pour s'approcher et comprendre le Plan, comment il s'impose à l'humanité et la place que chaque homme doit assumer.
- L'élévation de mes pensées en essayant d'adopter le point de vue de l'âme en toute situation et notamment dans la vie au quotidien.
- La gestion des sites, la rédaction et l'écriture de livre pour présenter et diffuser la pensée Hiérarchique. (Il y a quelques mois, j'étais surpris que les MH ne suscitent pas plus de réactions de la part des Hommes. Je comprends le fossé qui existe entre les paradigmes qui prévalent dans la vie de la société humaine et les valeurs (Principes Divins) et l'exigence éthique demandée par la H. J'essaie par les livres de faire comprendre le point de vue de la H et celui de l'âme.)
- Dans la vie au quotidien, ou il faut s'engager pour faire avancer les choses vers un mieux dans un monde qui est malade d'être assis sur des valeurs qui ont été détournée de leurs bases spirituelles.
- ET surtout, le rayonnement et l'illumination de l'humanité.

Si la question demande à préciser les actions concrètes :

Je préciserai alors :

<u>La gestion au quotidien des deux sites</u>:

http://actualites-sagessedivine.over-blog.com/

date de création: 21 mai 2012

Nombre de visites de puis la création: 6347 (actuellement 30 visiteurs uniques par jour en moyenne, max 65/j)

http://le-plan-divin-en-actions.webnode.fr

date de création : 14 août 2013

Nombres de visites depuis la création: 14.326 (actuellement 70 visiteurs uniques / jour en moyenne (70 V/j en mars, 75,8/j en avril, max 99/j)

Les Messages Hiérarchiques sont régulièrement mis dans les 24H, le plus souvent dans la journée

Les livres :

- Le cahier de méditation
- L'Approche de la politique de Maître St Germain en Afrique
- Le Futur des Hommes
- La Science des Energies
- Actuellement la préparation d'un nouveau livre sur « l'approche de la Hiérarchie Planétaire » (titre non validé)

Avec quelques contributions:

- A la compilation de certains Messages
- A la rédaction de l'avant propose du Livre « Unité Cosmique 2 »

Fanch

Pour mon site, l'adresse:

http://www.nouveaute-et-espoir.com/

L'idée c'est :

- 1/ D'abord transmettre la Parole de la Hiérarchie telle quelle au fur à mesure que les messages arrivent. TOUS les Livres écrits par les Maîtres ou avec eux sont publiés.
- 2/ Ecrire des articles, poèmes, etc... dans lesquels se devine mon unité avec Christ, mon enthousiasme. Ce sont plutôt de petits articles, si possible connecté à la réalité ordinaire. Comme ça, c'est preuve qu'un homme, dans une vie ordinaire (en apparence) dans le monde humain peut s'unir dans le Cœur de Christ au jour le jour et œuvrer dans son Amour.
- 3/ A plus long terme, j'aimerais synthétiser l'histoire de la Terre, du Projet-Terre, car capital à mes yeux pour comprendre l'enjeu, l'urgence des temps. J'ai ouvert une rubrique pour ça, mais pour parler de l'histoire de la Terre, encore faut-il la connaître, ce qui n'est pas mon cas... Du reste, est-ce une bonne idée ? De plus Jean et LM ont déjà écrit ce qu'il y avait à dire làdessus... Et les Maîtres aussi...

Fanch



Dans la gratitude infinie à tous les disciples et à LM, SL, 31.05.2014